

# La lettre mensuelle de Jean-Paul Escolar

Lettre n° 6 - Décembre 2014

## Le mois de décembre est de tradition le mois de la Famille

*Chères rotariennes  
Chers rotariens,*

*Les fêtes de fin d'année approchent, c'est le moment privilégié pour chacun de s'entourer de sa famille et de vivre des moments particuliers de bonheur.*

C'est aussi le moment choisi par les rotariens pour renforcer leurs liens en organisant des repas de Noël, des repas de bienfaisance pour récolter des fonds pour permettre aux plus démunis de passer eux aussi un bon Noël. Nombre d'entre nous ont pris du temps sur leurs loisirs pour participer aux collectes de denrées alimentaires organisées par la banque alimentaire et les restos du cœur.

Ce moment privilégié partagé avec la famille du Rotary (Rotaract, Interact, Innerwheel) nous a demandé qu'un peu de temps a apporté quelques tonnes de denrées pour des humains qui de nos jours ont du mal à joindre les deux bouts. *Soyons en fiers.*

J'aurais souhaité en ces moments de fêtes, être le porteur d'une bonne nouvelle en vous annonçant la reprise du développement de notre district, je crois qu'il nous faudra attendre cette nouvelle, souhaitée de tous mes vœux, encore un peu.

Si l'effectif du district est en légère régression, certains clubs se développent, nous pouvons aussi nous réjouir de la création d'un nouveau club ROTARACT le « *ROTARACT of ARMOR* » qui recevra sa chartre en janvier 2015, occasion pour nous rotariens de faire la fête avec eux pour les accueillir dans notre famille et d'apporter quelques soutiens dans leurs premiers pas.

La jeunesse nous prouve, si besoin en était, son dynamisme en relançant les ROTARACT de Lorient et de Rennes qui sommeillaient depuis plus mois, preuve qu'il nous faut jamais désespérer.

2015 devrait connaître l'arrivée d'un nouveau club ROTARY dans la banlieue de Rennes, il sera le 47<sup>ème</sup> club. En ces moments de fêtes et d'espérance profitons de mettre en avant l'un de nos six axes stratégiques, et agissons pour la paix dans le monde.

La « trêve des confiseurs » nous permettra de nous réunir en famille.

Les familles sont de plus en plus éclatées, Noël est une période souvent propice au rapprochement. Je profite de l'occasion qui m'est offerte de remercier les clubs et les familles d'accueil qui vont créer, pendant ces fêtes, des liens forts avec nos étudiants d'échange afin que ceux-ci garde en souvenir un moment inoubliable de leur séjour parmi nous.

Je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année en faisant rayonner le ROTARY.

*Donner envie de faire du  
Rotary en y prenant  
plaisir*

*Amitiés rotariennes,  
Jean-Paul Escolar*

